

## **20. Juni 2019, von Michael Schöfer**

### **Einer von beiden lügt**

Es bestätigt sich immer wieder: Das erste Opfer des Krieges ist die Wahrheit. Die iranischen Revolutionsgarden haben eine US-Drohne abgeschossen. Über den Abschuss besteht Einigkeit, doch dann gehen die Angaben auseinander. Der Iran behauptet, die Drohne habe sich in der Provinz Hormusgan im iranischen Luftraum befunden. Die USA behaupten, die Drohne habe sich im internationalen Luftraum über der Straße von Hormus befunden. Einer von beiden lügt, das steht fest. Es ist bloß noch nicht klar, wer.

---

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim  
URL des Artikels: [www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2704.html](http://www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2704.html)